



Le 13 décembre, 25,7% de salariés en grève à la
Sécurité sociale, **conséquence** :
L'Ucanss est arrivée avec une enveloppe en négociation
salaire !

Du jamais vu depuis des années !

Maintenant que l'option d'une enveloppe est actée,
son montant doit être décent et destiné à tous ! Pour
cela, nous devons maintenir la pression et continuer à
nous mobiliser !

**La CGT et l'intersyndicale nationale FO, CFTC, CFDT...
appellent les salariés à se mobiliser encore en masse
le 18 janvier 2022 pour peser davantage sur la
négociation !**

Le chemin peut être long, mais au bout, si nous
sommes

TOUS ENSEMBLE, c'est la victoire qui nous attend !

Signez et faites signer la pétition

<https://www.change.org/AugmentezlaValeurduPointSécu>

Le 18 janvier 2022

Maintenons la pression pour desserrer l'étou
tous en grève la
journée



La Direction nous imposant un seul ensemble caisse,
vous trouverez ci-dessous le lien pour consulter le compte rendu du CSE exceptionnel du 05-
01-22

<http://intranetrhone.cpam-rhone.cnamts.fr/node/9284>